



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 04.04. bis 05.04.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, wurde in der Gräfenhainicher Straße in Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 319 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 10 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 83 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, wurde in der Dessauer Straße in Quellendorf eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 346 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 8 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 103 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, wurde in der Kreisstraße in Gohrau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 173 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde 1 Verstoß mit 71 km/h festgestellt.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, wurde auf der L 129 bei Scholis eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 423 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 6 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 88 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, wurde auf der B 182 bei Pretzsch eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 233 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 6 Verstöße festgestellt.
Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 96 km/h.

- Nutzung Mobiltelefon -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, gegen 06:40 Uhr beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Dessau-Süd in Fahrtrichtung München den 34-jährigen Fahrzeugführer eines PKW Mercedes dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte indem er es an ein Ohr hielt und telefonierte.
Gegen den Fahrer wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, gegen 12:51 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 auf Höhe des Parkplatzes Rosselquelle in Fahrtrichtung München.
Dabei wechselte der 48-jährige Fahrer eines PKW BMW von der rechten auf die mittlere Fahrspur und kollidierte hier mit dem sich auf dieser Fahrspur befindlichen LKW eines 63-jährigen. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 1.500€.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 04.04.2024, gegen 13:59 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Thurland in Fahrtrichtung Berlin.

Dabei wechselte der oder die Fahrer/In eines Kleinlasttransporters Daimler von der rechten in die mittlere Fahrspur und übersah einen dort befindlichen 54-jährigen mit seinem PKW Peugeot. Um eine Kollision zu vermeiden wollte dieser nach links ausweichen und kollidierte mit dem in der linken Fahrspur befindlichen PKW Audi eines 59-jährigen. Der Fahrer des Kleinlasters verließ pflichtwidrig die Unfallstelle. Diesbezüglich wurde ein Strafverfahren eröffnet. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 6.000€.